

おおきなあれ!



2022. 12. 16
No.36

冬休みまであと1週間

冬休みまで、あと1週間となりました。学習では漢字のまとめや計算の復習に取り組んでいきます。残り1週間落ち着いて生活をし、今年を終えられるようにしていきます。

冬休み前の持ち帰り

来週、体育ぼうし、おどろぐばこの中身（計算カード、クーピー、クレヨン、のり）、ぞうきん、上靴を持ち帰ります。

冬休み中に、持ち物の点検・補充などをお願いします。特に、鍵盤ハーモニカの手入れ、体育ぼうしのゴム紐、のりやクーピーの残量など、確認をお願いします。

算数のテスト

算数は、来週「なんじなんぷん」の学習を終了し、冬休み明けに「どちらがひろい」「なんじなんぷん」のテストを行います。時計の学習は、日常生活での取り組みが成果に繋がりがやすいです。ご家庭でも「今何時分？」などと聞いているなど、協力していただけると嬉しいです。

冬休みの課題について

冬休みの課題は、ウインター12（国・算）、毎日日記、音読カード、かぞくにここにこだいさくせんカード、スケートひもしりばりれんしゅうカード、絵日記、自由研究（作品カード）を予定しています。詳しくは、次号でお知らせします。

スケート学習でのマスクについて

◎1月から行うスケート学習でのマスクの着用についてお知らせします。

- 屋外での活動の為密閉空間を避けられること、マスクの蒸れを防ぐことなどを考慮して、原則としてリンク上ではマスクを外しても良いこととします。
- 外すことに不安を感じる場合は、マスクを着用したまま滑走することも可能ですが、その際は予備のマスクを用意してください。
- マスクの蒸れの防止策としてマスクの代わりにネックウォーマーの着用も効果的です。
- マスクを外した後は、上着のポケットに入れておく、もしくは、マスクケース（替わりになるような袋等）に入れてスケートバッグに保管します。

◎服装・道具についてはおおきなあれ34号でもお知らせしましたが、下のようなイメージです。

